

Un candidato a rector de la UMH propone crear una fundación y situar a Orihuela en el mapa universitario - Diario Información - 27/03/2019

## Un candidato a rector de la UMH propone crear una fundación y situar a Orihuela en el mapa universitario

► Carlos Pastor pide recuperar «la visibilidad» de la antigua Universidad de Orihuela con un proyecto abierto a otros centros, bancos, particulares y administraciones

RUBÉN MÍGUEZ

■ Uno de los dos candidatos a rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Carlos Pastor, anunció ayer en Orihuela que, si sale elegido el próximo 3 de abril, crearía la que llamó Fundación Universidad de Orihuela para «poner a la ciudad en el mapa europeo de universidades». Se trata de un proyecto con el que pretende recuperar el espíritu de la antigua Universidad de Orihuela que contaba con un gran prestigio fuera de la localidad hasta que desapareció en el siglo XIX. Pastor explicó que invitaría a participar en esa fundación a otras dos universidades, la Universidad de Alicante y la Cardenal Herrera, además de que en su patronato estaría representado el Ayun-

tamiento, la Diputación, Casa Mediterráneo así como entidades bancaria y particulares. «Sería una reivindicación del trabajo que desarrolló la tercera universidad más antigua de España durante más de tres siglos», señaló Pastor, quien añadió que «visibilizaría la universidad oriolana en todo el mundo».

Para el candidato a rector «no hemos sido capaces de transmitir a la sociedad oriolana que la universidad de Orihuela ha vuelto a vivir». La pretensión de esa fundación sería ayudar en la consecución de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, que son una llamada a la acción a todos los países para erradicar la pobreza y proteger el planeta así como garantizar la igualdad de género, agua limpia,



Carlos Pastor, ayer en Las Salesas explicando su propuesta. TONY SEVILLA

energía asequible y no contaminante o trabajo decente. «En la UMH tenemos expertos en alimentos en el campus de Orihuela, expertos en salud en San Juan, educación de calidad, planes de igualdad de género, tenemos expertos en clima, saneamiento, agua limpia o vida submarina, tenemos gente que ya está haciendo eso y la fundación permitirá que la universidad de Orihuela se visibilice en todo el mundo como un motor con compromiso por parte de todas las universidades e instituciones públicas. Para ello, Carlos Pastor propone crear nuevas titulaciones universitarias (grados y máster) rela-

cionadas precisamente con la realización de esos objetivos.

Además, Pastor anunció que creará, si sale elegido, un vicerrectorado del Campus de Las Salesas «para potenciar, convenir y poner en marcha todas las acciones y tener un contacto más directo con el profesorado y alumnado de aquí y que viva en Orihuela». En su programa también propone la ampliación de Las Salesas, fomentar el instituto agroalimentario de investigación en Desamparados e implantar Veterinaria (que no se imparte en ninguna universidad pública de la Comunidad Valenciana) en ese campus.